

Perfekt bis ins Detail

Der 14. internationale Krems-Triathlon war für Teilnehmer und Zuseher ein Sportfest der Sonderklasse. Ein toller Wettkampf, perfekt kommentiert und organisiert, sowie optimales Wetter zeichneten diese bereits traditionelle Topveranstaltung aus.



Schwerstarbeit. Den erschöpften Schwimmern wurde beim Ausstieg die helfende Hand gereicht (Bild links). Auch mit über 70 Jahren finishten Kurt Rotter und Herbert Mach-Weber (rechts) in Krems (Bild rechts).



Unglücklich: Marion Bernhard vom TRV Krems hatte wieder Pech: Zum dritten Mal in diesem Jahr bei einem Wettkampf belegte sie den undankbaren vierten Platz (Bild links).

Ausdauernd: Simone Raberger startete beim 14. Hornbach-Krems-Triathlon zum bereits 13. Mal als Einzelstarterin und kam immer ins Ziel.



Geschafft. Das erfolgreiche Organisationsteam des TRV Radstudio Krems wusste den reibungslosen Ablauf des Triathlons mit mehr als 320 Teilnehmern und mehreren hundert Zusehern gebührend zu feiern.

FOTOS: SCHRÖDER